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修習別 專業選修

類別 一般課程

本課程培養學生下列知識：

創業投資是一門討論創業投資市場與資本私募的相關課程，主旨在於討論創業家的資本募集、創投基金的投資理
論、眾籌平台的供需媒合與資本私募的理論實務。本課程之課程目標在於，讓學生理解創業投資市場的基本觀念，
並且孰悉創業投資市場的法規管制環境。在此基礎之下，讓學生進一步的學習創業投資市場的主要的參與者，包括
創業投資基金，眾籌平台與創業者。並且，進一步的學習創投基金投資理論與天使融資理論。

1.認識創業投資市場
2.認識創業投資基金
3.認識創業投資基金之投資行為
4.認識天使融資
5.認識創業家之企業家精神
6.認識眾籌平台

This course provides the basic knowledge for venture capital process and related private placement financing
practices. The major topics in this lecture are entrepreneurs’ capital raising, investment behavior of VC funds, crowd
funding process, and private placement financing. It delivers the basic concepts and related legal regulations of the
venture capital market. Moreover, it also conveys the behaviors of the major participators in the venture capital funds
including VC funds, crowd funding platform, and entrepreneurs. In addition, it also addresses the investment theory of
VC funds and angel funding.

每週授課主題

第01週：投資銀行概論
第02週：國內承銷業務
第03週：國際承銷業務
第04週：私募業務
第05週：創投事業與投資評估
第06週：企業評價
第07週：併購業務
第08週：融資收購
第09週：專案融資規劃
第10週：民營化業務
第11週：資產管理概論
第12週：對沖基金操作技術
第13週：金融商品設計
第14週：金融資產證券化
第15週：課程補救教學
第16週：實施畢業典禮
第17週：課程回顧與展望
第18週：就業輔導與追縱

成績及評量方式

家庭作業：30%
期末測驗：30%
書面報告：30%
出席率：10%

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。

主要教材

1.現代投資銀行謝劍平智勝書局ISBN 97898645704092018年1月第5版(教科書)

參考資料

本課程無參考資料!



建議先修課程

本課程無建議先修課程

教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~tieinjin/
E-Mail： tieinjin@cyut.edu.tw
Office Hour： 
星期二,第5~6節,地點:T2-919;
星期三,第5~6節,地點:T2-919;
分機:4216

[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。


